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 本日の例会  

出席表彰       乾 昌彰 出席委員長 
プログラム委員会より 田中敬彦ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ委員長 

 次の例会  ７月２７日（水） 
 テーブルミーティング～そのⅠ～ 
 クラブ奉仕・職業奉仕・社会奉仕・国際奉仕・ビ 
ジタ―席（会長幹事 SAA） 

 先週の例会記録   7月 13 日（水） 
◇卓話 事業計画の発表並びに地区協議会報告 各

部門委員長 
◇ビジター 和歌山 1 名 
◇出席報告  
（会員数 22 名、出席免除会員 2 名） 

 本日出席(7/13)  14 名 63.64% 
 先々週出席(6/29) 19 名 90.48% 
◇SAA 
 中井秀行君 卓話の喜び。中井良明君 写真の御

礼。 
 ～SAA よりひと言～ 
本日は寺坂会長から食後のコーヒーサービスを頂

きました。誠にありがとうございます。酷暑の中

ひと時の休息をお取り頂き、どうぞリフレッシュ

して下さい！！～ 
【事業計画の発表】 
1.クラブ奉仕 利光委員長  
2.会員増強（分類・選考）、米山奨学生ｶｳﾝｾﾗｰ 中

井秀委員長 
3.ロータリー情報（雑誌） 中筋委員長 
4.プログラム（会報・広報・IT）田中敬委員長 
5.親睦活動（出席）乾 委員長 
6.国際奉仕（青少年交換） 西溪委員長 
[岩橋、竿本、壺井各委員長は後日ご発表頂きます]
 

 

＊会長挨拶＊         会長 寺坂義章 
*ビジター海瀬様ようこそお越し下さいました。ご

ゆっくりとお過ごし下さい*7 月 10 日（日）地区協

議会・リーガロイヤルホテル堺に出席致しました。

大澤ガバナーは 1973 年に堺 RC へ入会され 1992 年

に地区ガバナーとなられました。今年度 2 度目の

ガバナーを務められます。IM 第 3 組ガバナー補佐

は和歌山 RC 脇坂様です。一昨年度の会長をされま

した。尚クラブの分担金（地区への納入諸費用）

案も提示されましたのでそれに従いまして当クラ

ブの上期分会費を徴収させて頂きます*和歌山市

青少年健全育成推進委員会の坂本会長より協賛金

に対する御礼状が届いています*和歌山新報より

夏季広告の依頼が参りましたので主井幹事と協力

させて頂きました。８月 3 日（水）交換学生歓送

迎会のご取材をお願い致しました。 

＊幹事挨拶＊         幹事 主井知子 
・ロータリーの友 7 月号を配布させて頂きます。

後ほど中筋委員長より「今月の読みどころ」を

ご紹介頂きます。中筋委員長、次月もよろしく

お願い申し上げます。 
・交換学生の受入れについてスケジュール表をお

手元にお配りさせて頂きました。お忙しいこと

とは存じますがご協力をお願い申し上げます。 
・本日の例会終了後、市内 RC 会長幹事会がござい

ます。前年度からの引継ぎの合同事業について

ご協議頂く予定です。 
◎姉妹クラブ、コンコード・ダイアブロ RC との交

換学生プログラムは、今年で 32年目を迎えます。

[派遣学生 29 名、受入学生 30 名]クラブが取り組

む主要事業であり「ロータリーの友」へぜひ投

稿したいと思っています（中筋雑誌委員長） 

 
例会日 毎水曜日 12 時 30 分～13 時 30 分 

例会場 和歌山市中 639-6 

ラヴィーナ和歌山 ℡073-454-0010 

事務局 〒640-8156 和歌山市七番丁 26-1 

    ﾀﾞｲﾜﾛｲﾈｯﾄﾎﾃﾙ和歌山 2F TEL・FAX 073-432-1654 

 

会長 寺坂義章   幹事 主井知子 

クラブ会報（広報・ＩＴ）委員長  田中敬彦 

クラブ会報（広報・ＩＴ）副委員長 中條剛司 

 

四つのテスト 

 われわれがものごとを考え、言い、または    １）真実かどうか？   ３）好意と友情を深めるか？ 

 為そうとする場合は、これに照合してから    ２）みんなに公平か？  ４）みんなのためになるかどうか？ 

2011-2012 年度 国際ロータリーのテーマ 

 

こころの中を見つめよう 
博愛を広げるために 


